Argentina Realizará el 🛂 Mundial de 78 con los Mismos Esquemas del 74

DAKAR, 29 de abril. (AFP)—El Mundial del Futbol 1978 de Argentina se disputará según los mismos esquemas que el Mundial de Alemania y con 16 equipos en la fase final, decidió hoy oficialmente la comisión de organización de la FIFA en

Se precisó, sin embargo, que la decisión no prejuzga sobre el porvenir y que futuy hasta con 24 equipos en su fase final, formula que la FIFA experimentará en el mundial de juveniles a celebrarse en 1977 en Túnez,

Según la versión de la FIFA influyó decisivamente en el voto en favor de los 16 equipos un informe de los entrenadores de los equipos que participaron en el Mundial de Alemania que juzgaba excesivo el número de 20 equipos.

El vocero oficial de la FIFA se negó a revelar el resultado del voto y la identidad de los votantes, pero trascendió que el bloque europeo votó por la fórmula de 16 equipos.

La reunión de la comisión de organi-zación del Mundial 78 comenzó a las 9.30 GMT y terminó a las 14.30 GMT siendo hasta ahora la más larga de las que se mantuvieron aquí.

La FIFA justificó esta duración excepcional en la longitud de los informes presentados por la delegación argentina y por los representantes de la FIFA que visitaron los estadios argentinos.

El doctor Martin Noel, miembro argentino de la comisión de organización de la FIFA efectuó un informe sobre estadios construcción de los nuevos o acomodo de los existentes y detalló toda una serie de puntos administrativos relativos visas, permisos de importación y otros.

El doctor David Bracuto, presidente de la Asociación de Futbol Argentina, expuso la situación en cuanto a los contratos de televisión, publicidad en los esta-cios y otros aspectos de la explotación comercial

Los porcentajes establecidos en concep-to de estos derechos serán los mismos que en Alemania, o sea 75 por ciento para el pais organizador y 25 por ciento oara los equipos participantes y para la

La AFA cedió al estado argentino la integridad de este porcentaje habida cuenta que el estado corre con los gastos de construcción de estadios e infraestruc-

En cuanto a los beneficios de la venta de recuerdos, insignias, mascota y otros que lleven el marchamo específico de la FIFA, el repartito será a 50 por ciento entre esta organización y la argentina.

La Organización de Televisión Interamericana (OTI) eurovisión y la organización de televisión de los países socialistas organizarán un pool o grupo común que negociará en bloque los derechos de TV con la AFA.

Pendientes de resolución para una próxima reunión de la FIFA quedaron los puntos de calendario del mundial, precios de las localidades y otros puntos menores. El reglamento integro de la Copa del Mundo será publicado por la FIFA den-

tro de dos semanas.

Se decidió finalmente que la Copa del Mundo 1978 se jugará con balones de la marca "Adidas".



DIBUJO DE RAQUEL Forner, de Argentina, que forma parte de la muestra "Arte Gráfico Argentino" que presentará la galería Pecanins a partir del martes